



Ces bureaux de vote sont répartis dans les départements du Wouri, du Moungo, du Nkam et de la Sanaga maritime.

Le 13 mars 2018, des responsables d'Elections cameroon (Elecam) et des partis politiques ont tenu une rencontre dans la ville de Douala. Au cours de ladite rencontre, on a appris que la Région du Littoral va abriter sept bureaux de vote pour un total de 964 électeurs.

Outre cette information, on a également appris d'après Dorothy Njeuma membre du conseil électoral d'Elecam, que l'objectif des assises était de permettre que les élections se déroulent dans la paix, dans la transparence, la compréhension mutuelle et surtout dans l'ordre.

Les assises se voulant le moment adéquat pour partager des informations, Elecam a entretenu aussi les participants sur la question de l'accès aux mairies pour y rencontrer les électeurs à conquérir. L'institution en charge de l'organisation des élections au Cameroun a indiqué avoir pris toutes les dispositions pour que les partis politiques en compétition aient des espaces de communication